

ABSTRAK

Mega Rizqi Arini. 2023. *Analisis Tingkat Kesehatan Bank Syariah dengan Menggunakan Metode RGEC (Risk Profile, GCG, Earning dan Capital) Studi pada PT. Bank Muamalat Indonesia Tahun 2018-2022.* Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing : Rimayanti, S.E., M.M

Kata Kunci: Tingkat Kesehatan Bank, Metode RGEC, Perbankan Syariah

Penelitian ini dilatar belakangi oleh permasalahan tingkat kesehatan Bank Muamalat pada tahun 2018 diisukan bangkrut karena tingginya rasio pembiayaan macet yang berdampak pada menipisnya permodalan perbankan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Tingkat Kesehatan Bank Syariah Dengan Menggunakan Metode RGEC (*Risk Profile, Good Corporate Governance, Earning dan Capital*) Studi Pada PT. Bank Muamalat Indonesia Tahun 2018-2022.

Jenis penelitian menggunakan pendekatan deskriptif kuantitatif. Objek penelitian ini adalah faktor-faktor yang tercakup dalam penilaian tingkat kesehatan bank menggunakan metode RGEC. Data yang digunakan dalam penelitian ini merupakan data sekunder yaitu laporan keuangan tahunan tahun 2018-2022 yang diperoleh melalui website resmi PT. Bank Muamalat Indonesia.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat kesehatan Bank Muamalat Indonesia pada tahun 2018 berada dalam kategori cukup sehat dengan nilai komposit akhir 62,85% memperoleh peringkat komposit 3, tahun 2019 berada dalam kategori cukup sehat dengan nilai komposit akhir 62,85% memperoleh peringkat komposit 3, tahun 2020 berada dalam kategori cukup sehat dengan nilai komposit akhir 62,58% memperoleh peringkat komposit 3, tahun 2021 berada dalam kategori cukup sehat dengan nilai akhir komposit 68,57% memperoleh peringkat komposit cukup sehat, dan tahun 2022 berada dalam kategori cukup sehat dengan nilai komposit akhir 68,57% memperoleh peringkat komposit 3. Saran untuk Bank Muamalat diharapkan dapat memberikan perhatian lebih pada rasio yang memperoleh predikat Kurang Sehat dan Tidak Sehat agar tidak berpengaruh terhadap penilaian tingkat kesehatan bank secara umum. Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk memperluas objek penelitian dikarenakan penelitian ini terbatas pada satu sampel saja dan mampu memperluas cakupan penelitian dengan menggunakan rasio keuangan lainnya seperti metode pendekatan maqashid syariah index.